

Bonjour,

Je n'en reviens tout simplement pas que l'on ait même pensé construire une école dans le triangle Île-des-Soeurs.

Je ne suis pas contre l'idée de construire une autre école primaire à l'IDS, mais sûrement pas dans le Triangle, ou dans le parc Lafontaine qui doit rester un espace vert. On a assez éliminé d'espaces verts à l'Île pour la construction de condos aux pointes Nord et Sud et le projet Symphonia et pour faire plaisir à un entrepreneur.

Il faut penser à la sécurité des enfants autour de la nouvelle école et à la circulation automobile à la sortie de l'Île le matin. Une photo vaut mille mots.

Aucune possibilité d'expansion de l'école.

Il faudrait repenser au site Archambault où les enfants auraient tout l'espace voulu.

Bruno Leclair
Traducteur